



## Regierungsratsbeschluss vom 22. November 2016

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend warum hat Basel die höchste IV  
Quote der Welt

---

P165450

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Derzeit beziehen rund 8'500 Versicherte in Basel-Stadt eine Voll- oder Teilrente der Invalidenversicherung. Diese Zahl hat in den letzten 10 Jahren fast um ein Fünftel abgenommen und ist weiter am Sinken. Basel-Stadt hat schon seit längerem nicht mehr die höchste Neurentenquote der Schweiz. Als Stadtkanton ist Basel-Stadt aber nicht beeinflussbaren strukturellen und demographischen Faktoren ausgesetzt.

